



En Puerto Vallarta y Bahía de Banderas

# Celebran siete años del Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano

Durante la ceremonia de aniversario, en el CUCosta, se otorgaron reconocimientos a universidades y medios de comunicación colaboradores, y se anunciaron nuevos productos

Redacción

Cultural Iberoamericano (NCC), en el auditorio Juan Luis Cifuentes Lemus, del Centro Universitario de la Costa (CUCosta) de la UdeG. Dicho noticiero tiene cobertura en 20 países y la colaboración de más de 160 socios de

Iberoamérica, Asia y Europa. Durante sus años de transmisión ha forjado una red que genera contenidos de alto impacto cultural, científico, ambiental y tecnológico que se ha adaptado a las adversidades para alfabetizar y llegar a más personas. **PÁGINA 3**

A la par del Encuentro Internacional de Medios Públicos, con sede en Puerto Vallarta y Nayarit, se conmemoró el séptimo aniversario del Noticiero Científico y



En el Día Internacional de los Pueblos Indígenas

# Reitera Vallarta su compromiso con los pueblos originarios

El gobierno municipal trabaja en defensa de los derechos y el bienestar de estos grupos y su riqueza cultural e histórica

Redacción

Puerto Vallarta reafirmó este viernes su compromiso con la preservación de su riqueza cultural y el bienestar de los pueblos originarios, esto en el marco de la conmemoración por el Día Internacional de los Pueblos Indígenas, organizada por el gobierno municipal que preside el alcalde interino Francisco José Martínez Gil, a través del Instituto Vallartense de Cultura (IVC) y en colaboración con el Sistema DIF Municipal.

Fue a través de un evento que enmarca la tradición cultural, artística, gastronómica y la cosmovisión de los diferentes grupos originarios asentados en nuestro puerto, como se conmemoró esta importante fecha en la explanada del Centro Cultural Cuale, y que contempla actividades como talleres, exposición, herbolaria, entre otras, que continuarán hasta el próximo 18 de agosto en esta misma explanada, en un horario de 10 de la mañana a 6 de la tarde. **PÁGINA 3**

## NUESTRAS PLUMAS Volantín

Por Salvador Cosío Goana

### Polémicas de Ana Gabriela Guevara

Primera parte

A unos meses de cumplir la primera etapa de su carrera como funcionaria pública, en el desempeño de la exatleta olímpica, Ana Gabriela Guevara, destacan a la velocidad de sus palabras hacia atletas en activo, inconformes con sus decisiones, y una serie de acusaciones de presuntos actos de corrupción. Los señalamientos sobre su tarea como directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), corren en tres pistas: una serie de denuncias de atletas a quienes se les retiraron apoyos económicos; expedientes abiertos sobre presuntos actos de corrupción y su reiterada negativa a regresar a la tribuna del Congreso de la Unión a rendir cuentas.

### Los Capitales El empeoramiento del entorno geopolítico presionará la política monetaria mundial

Édgar González Martínez

El Banco de México recortó en 25pb la tasa de interés bancario a 10.75% en una decisión dividida, en donde la Gobernadora Victoria Rodríguez, Gaila Borja y Omar Mejía apoyaron el movimiento. Mientras que Irene Espinosa y Jonathan Heath favorecieron dejarla en 11.00%. Según analistas de Banorte, la decisión contrajo se basó en el reconocimiento de la trayectoria descendente de la inflación subyacente **PAGINAZ**

Con múltiples obras

## Renuevan la localidad de Las Lomas

El proyecto que tuvo una inversión de más de 5 millones de pesos del recurso municipal, beneficiará a 140 habitantes que hoy podrán disfrutar de una renovada Unidad Deportiva, entre otras obras

Redacción

La mañana de este jueves, la localidad de Las Lomas, en Bahía de Banderas, se vio

beneficiada con la entrega de un domo terminado en la Unidad Deportiva, así como, dos baños adicionales en la misma; acondicionamiento de la

cancha de usos múltiples con pintura antiderrapante tipo tartán; además del empedrado en la calle de ingreso al poblado. **PÁGINA 7**



Presumirán gastronomía, cultura y atractivos culturales

## Filmarán en el Puerto programa Wine Oh!

La emisión llegó potencialmente a 56 millones de hogares con televisión en mercados clave de California, Estados Unidos

Redacción

Una vez más, los atractivos naturales, gastronómicos y culturales de Puerto Vallarta llamaron la atención de una importante cadena de televisión de Estados Unidos; esta vez fue CBS que eligió el destino para filmar un episodio de Wine Oh!, un programa divertido e informativo enfocado en la cultura del vino, bajo

la conducción de la presentadora de televisión Monique Soliani. Regularmente, Monique viaja a regiones vinícolas del mundo, pero en esta ocasión visitó Puerto Vallarta para presentar a su audiencia la gran oferta cultural, culinaria y de actividades que posee este renombrado destino de playa mexicana. Wine Oh! se transmite en KPX (San Francisco), KCAL (Los Angeles), KCBS (Los

Ángeles) y KOVR (Sacramento), llegando potencialmente a 56 millones de hogares en dichas ciudades de California que están conectadas con Puerto Vallarta a través de vuelos directos -incluida Sacramento, desde donde Alaska Airlines comenzará a volar la próxima temporada invernal-, además de contar con canal en YouTube para quienes no tienen la oportunidad de verlo en vivo. **PÁGINA 3**

## Y toda la región Costa Norte-Sierra Occidental Sin incremento de casos de dengue en Puerto Vallarta

El municipio costero continúa encabezando la lista de su región, mientras que la Zona Metropolitana de Guadalajara reporta el mayor número de contagios a nivel estatal

Meridiano/A. Quadratin

De acuerdo con los resultados de la semana epidemiológica número 31 que corresponde del 28 de julio al 3 de agosto, la región de Puerto Vallarta que corresponde a la zona Costa Norte-Sierra Occidental se mantiene con 149 casos de dengue. **PÁGINA 6**

## Catorceavo medallista mexicano de boxeo olímpico Di todo de mí en el ring, puse el corazón y el alma: Marco Verde

El boxeador conquistó la medalla de plata en la final de los 71 kg y significó un segundo lugar olímpico para México en esta disciplina después de 40 años

Redacción

El mítico estadio Roland Garros vibró con la penúltima jornada del boxeo en París 2024, donde Marco Alonso Verde Álvarez, se alzó este viernes con la medalla de plata en la categoría de los 71 kilogramos en los Juegos Olímpicos. El mazateco le dio a México su quinto metal en esta justa, el tercero de plata, tras ser superado en la final por el uzbeko Khabib Muiyindikhujayev por decisión unánime. **PÁGINA 8**



En Puerto Vallarta y Bahía de Banderas

# Celebran siete años del Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano

\* Durante la ceremonia de aniversario, en el CUCosta, se otorgaron reconocimientos a universidades y medios de comunicación colaboradores, y se anunciaron nuevos productos

## Redacción

A la par del Encuentro Internacional de Medios Públicos, con sede en Puerto Vallarta y Nayarit, se conmemoró el séptimo aniversario del Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano (NCC), en el auditorio Juan Luis Cifuentes Lemus, del Centro Universitario de la Costa (CUCosta) de la UdeG.

Dicho noticiero tiene cobertura en 20 países y la colaboración de más de 160 socios de Iberoamérica, Asia y Europa. Durante sus años de transmisión ha forjado una red que genera contenidos de alto impacto cultural, científico, ambiental y tecnológico que se ha adaptado a las adversidades para alfabetizar y llegar a más personas.

"Desde su creación, el NCC ha contribuido a la construcción de puentes entre países iberoamericanos mediante la difusión de la ciencia, lo que permite el conocimiento de los múltiples matices y el diálogo entre culturas", declaró el Rector General de la UdeG, doctor Ricardo Villanueva Lomeli.

Agradeció la participación de quienes hacen posible el noticiero, a quienes envían notas desde otros lugares. "En la UdeG tenemos 30 años trabajando en red, sabemos la importancia y los beneficios que esto tiene; por ello, felicidades por estos siete años", dijo.

"El formato colaborativo en red del noticiero nos permite llevar información desde Estados Unidos hasta la Patagonia;

llegar a Portugal, España, Italia y China porque la televisión rompe las barreras del lenguaje y nos permite comunicar y compartir desde diversas plataformas", explicó el Presidente de la Asociación de las Televisiones Educativas y Culturales Iberoamericanas (ATEI) y Director del Canal 44, doctor Gabriel Torres Espinoza.

Añadió que durante estos siete años se han agregado transmisiones radiofónicas, podcast, multiplataformas y noticias creadas para redes sociales que permiten alfabetizar a un público más amplio y estar cerca de todos. Informó que al NCC se suman tres proyectos nuevos, los cuales se generaron a partir de necesidades tecnológicas, dudas, eliminación de barreras científicas y la vinculación con el turismo cultural regional.

"Aprovecho esta celebración para compartir que lanzamos un programa que aborda la Inteligencia Artificial (IA), así como el podcast científico 'Háblame de ciencia, que se creó en colaboración con el equipo de Comunicación Social de la universidad y consta de 20 episodios. Por último, tendremos 'Cultura en movimiento', un espacio que permitirá compartir la diversidad cultural y el patrimonio, el cual iniciará con un episodio que habla sobre Puerto Vallarta y Nayarit", informó Torres Espinoza.

Al acto acudieron el Director General del Sistema de Radio y Televisión de Nayarit, licenciado Edwin Germán Escobedo Macedo; la Secretaría de Turismo de Jalisco, maestra Claudia Vanessa Pérez Lamas; y el Rector General de la Universidad Tecnológica de Bahía de Banderas, doctor Isaak Rivera Delgado, quienes felicitaron al NCC por su compromiso durante estos siete años. Coincidieron en que lo más importante para las instituciones, medios de comunicación y dependencias públicas es la colaboración y enseñanza crítica.

Lazos multimedia para seguir informando Como agradecimiento a los lazos creados con instituciones educativas y medios de comunicación, el NCC otorgó reconocimientos a aquellos que han aportado una cantidad importante de noticias para transmitir de forma televisiva, radiofónica y mediante TikTok.

Para la entrega de los galardones se contó

con la presencia de la Directora del Patrimonio Filímico Colombiano, Alexandra Falla y el Secretario General de ATEI, Miguel Francés.

Los reconocidos en el formato televisivo fueron:

Iván Trujillo Bolio, Director General de Televisión Universitaria, de la UNAM.

Ignacio Cárdenas Roldán, Director del Sistema Universitario de Medios Autónomos, de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Ginarelí Valencia, Directora General de Comunicación, de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Alcira Valdivia Guerra, Subdirectora de Producciones Universitarias de la UdeG.

Germán Alfonso Pérez Rodríguez, Gerente General de Canal ZOOM.

Dr. Rafael Santana Ortiz, Director del Hospital Civil Fray Antonio Alcalde.

José Esteban Capilla Roma, Rector de la Universidad Politécnica de Valencia.

Germán Ortegón Pérez, Director de la Pontificia Universidad Javeriana, de Bogotá.

Alberto Fabián Rodríguez, Secretario de Comunicación y Relaciones Públicas de la Universidad Nacional de Mar del Plata.

En formato radiofónico:

Jalil Alejandro Abraham Treviño, de Radio Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Ignacio Cárdenas Roldán, del Sistema Universitario de Medios Autónomos de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

Doctora Sandra Velázquez Corrales, Directora Ejecutiva de la Fundación para la Educación y Comunicación STVE Suyapa Medios.

Julio Ríos, Subdirector de Radio UdeG.

Doctor Luis Manuel Serrano Dávila, Jefe del Departamento de Producción y Medios, de la Universidad Autónoma de la Universidad de Baja California.

Sandra Marcela Fernández Alaniz, Directora Universidad Autónoma Metropolitana.

Uriel Landeros, Jefe del Departamento de Radio y Televisión, de la Universidad de Aguascalientes.

Alberto Fabián Rodríguez, Secretario de Comunicación y Relaciones Públicas de la Universidad Nacional de Mar del Plata.



Ginarelí Valencia Alcántara, Directora General de Comunicación Universitaria, en representación del doctor Carlos Eduardo Barrera Díaz, Rector General de la Universidad Autónoma del Estado de México.

En el formato TikTok, se reconoció la labor del equipo del NCC, y se otorgó galardón a: Dr. Manuel Suárez, Director General de Divulgación de Ciencia de la UNAM.

Doctora Sandra Velázquez Corrales, Directora Ejecutiva de la Fundación para la Educación y Comunicación STVE Suyapa Medios.

José Esteban Capilla Roma, Rector de la Universitat Politècnica de Valencia.

Germán Ortegón Pérez, Director de la Pontificia Universidad Javeriana, de Bogotá.

María Luisa Albore González, Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales del Estado de Nayarit.

23 años de Radio Vallarta UdeG

Aprovechando la localia y recibimiento del CUCosta, se conmemoró el vigésimo tercer aniversario de Radio Vallarta y la trayectoria de su Directora, periodista Susana Carreño, quien con 40 años de labor sigue informando a la audiencia.

"Transmitimos las 24 horas del día. Gracias a la universidad y a todo el presidium por el reconocimiento, y sobre todo gracias a la audiencia, a la gente que todos los días prende la televisión y la radio, porque nos debemos a ellos" expresó Carreño.

Finalmente, la Presidenta de la Red Mexicana de Periodismo Científico (RedMPC), periodista Nelly Toche, dio a conocer que este año se realizará la primera entrega del Premio Hispanoamericano de Periodismo Científico, y la convocatoria se puede consultar en la página de la RedMPC.

Nelly Toche agregó que espacios como el NCC son de gran ayuda para la divulgación del periodismo científico y un incentivo para las y los periodistas de ciencia a participar en el premio, así como a involucrarse en espacios que permitan mostrar los avances y la información relevante que la ciencia aporta día a día

En el Día Internacional de los Pueblos Indígenas

## Reitera Vallarta su compromiso con los pueblos originarios

\* El gobierno municipal trabaja en defensa de los derechos y el bienestar de estos grupos y su riqueza cultural e histórica

### Redacción

Puerto Vallarta reafirmó este viernes su compromiso con la preservación de su riqueza cultural y el bienestar de los pueblos originarios, esto en el marco de la conmemoración por el Día Internacional de los Pueblos Indígenas, organizada por el gobierno municipal que preside el alcalde interino Francisco José Martínez Gil, a través del Instituto Vallartense de Cultura (IVC) y en colaboración con el Sistema DIF Municipal.

Fue a través de un evento que enmarca la tradición cultural, artística, gastronómica y la cosmovisión de los diferentes grupos originarios asentados en nuestro puerto, como se conmemoró esta importante fecha en la explanada del Centro Cultural Cuale, y que contempla actividades como talleres, expo-venta, herbolaría, entre otras, que continuarán hasta el próximo 18 de agosto en esta misma explanada, en un horario de 10 de la mañana a 6 de la tarde.

En la inauguración de este encuentro, la Directora del IVC, Brenda Janeth Díaz Flores, recordó que este es un día que nos invita a la reflexión sobre la riqueza,

historia y los derechos de los pueblos originarios en todo el mundo. "No sólo es una celebración sino también una oportunidad para reconocer los desafíos que enfrentan y para comprometernos a trabajar juntos en la construcción de un futuro más justo y equitativo".

Recordó que los estos pueblos han sido los guardianes de la tierra durante años, conservando conocimientos ancestrales sobre la naturaleza, la medicina y la vida en armonía con el medio ambiente. "su sabiduría es un tesoro invaluable que puede guiarnos en la búsqueda de soluciones sostenibles para los problemas que hoy enfrentamos como humanidad, especialmente en un mundo que se encuentra en crisis climática y ambiental".

A pesar de todo ello, reconoció que a lo largo de la historia han sufrido marginación, discriminación y la violación a sus derechos, por lo que hoy es un llamado urgente a protegerlos, escuchar sus voces y tomarlos en consideración en la toma de decisiones de todo aquello que les afecta, así como a sus territorios.

"Hoy reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los pueblos indígenas, reafirmamos

nuestra solidaridad con sus luchas y nuestra admiración por su resistencia; es nuestra responsabilidad colectiva asegurar que las futuras generaciones de pueblos indígenas puedan vivir en un mundo en donde sus derechos sean respetados, su cultura celebrada y su contribución reconocida", expresó.

De igual forma, la presidenta del Sistema DIF Municipal, Eugenia López Ventura, reafirmó el interés de este organismo por cuidar los conocimientos de nuestros pueblos indígenas mexicanos y especialmente de aquellos asentados en nuestra región, para preservar su legado.

"Es oportuno reconocer como presidenta del DIF Puerto Vallarta la protección de los derechos colectivos de los pueblos indígenas y sus integrantes, promovida por el municipio de Puerto Vallarta, así como la protección de la diversidad cultural", señaló, a la vez que agradeció el trabajo en conjunto que se viene realizando para ello, y para que Puerto Vallarta se siga transformando "con amor a nuestras raíces y cultura".

Como parte de esta conmemoración, se tuvo la presentación de danzas prehispánicas y bailes tradicionales, un ritual de purificación, artistas de las diferentes comunidades indígenas y de trajes típicos. En el arranque de estas actividades, se entregaron reconocimientos a los diferentes participantes.

En este evento se contó también con la presencia de la regidora María Elena Curiel Prietolo, el coordinador de Culturas Étnicas del IVC, Aurelio Herrera Huanostr, la coordinadora de Grupos Indígenas del DIF vallarta, Carolina Bautista Ramírez, la subdirectora administrativa del organismo asistencial, Ana Silvia Radilla, así como integrantes de la Junta de Gobierno del Instituto Vallartense de Cultura.

Presumirán gastronomía, cultura y atractivos culturales

## Filmarán en el Puerto el programa Wine Oh!

\* La emisión llegó potencialmente a 56 millones de hogares con televisión en mercados clave de California, Estados Unidos

### Redacción

Una vez más, los atractivos naturales, gastronómicos y culturales de Puerto Vallarta llamaron la atención de una importante cadena de televisión de Estados Unidos, ésta vez fue CBS, que eligió el destino para filmar un episodio de *Wine Oh!*, un programa divertido e informativo enfocado en la cultura del vino bajo la conducción de la presentadora de televisión Monique Soltani.

Regularmente, Monique viaja a regiones vínicas del mundo, pero en esta ocasión visitó Puerto Vallarta para presentar a su audiencia la gran oferta cultural, culinaria y de actividades que posee este renombrado destino de playa mexicana.

*Wine Oh!* se transmite en KPYX (San Francisco), KCAL (Los Ángeles), KCBS (Los Ángeles) y KOVR (Sacramento), llegando potencialmente a 56 millones de hogares en dichas ciudades de California que están conectadas con Puerto Vallarta a través de vuelos directos -incluida Sacramento desde donde Alaska Airlines comenzará a volar la próxima temporada invernal-, además de contar con canal en YouTube para quienes no tienen la oportunidad de verlo en vivo.

Monique presentó el episodio con la siguiente voz en off: "Este pequeño pedazo de paraíso frente al Pacífico comenzó como un pueblo de pescadores. Hoy en día, Puerto Vallarta es un destino de clase mundial conocido por su cultura, gastronomía y por supuesto, su muy divertida escena nocturna".

La conductora fue más allá de su típica cobertura de viñedos y esta vez visitó una destilería de raicilla, bebida tradicional de la costa de

Jalisco. En ella, aprendió el proceso tradicional de una familia que lleva varias generaciones produciendo este singular liquor.

El episodio en Puerto Vallarta también detalla el tiempo que pasó Monique Soltani disfrutando del destino y conviviendo con miembros de la comunidad para aprender más sobre la cultura, la cocina y la biodiversidad del destino.

Para finalizar, la presentadora hizo mención de la temporada de ballenas jorobadas, que visitan la bahía cada año de noviembre a abril para tener a sus crías, ofreciendo un espectáculo único y maravilloso en Puerto Vallarta.

Además de las zonas turísticas más emblemáticas como el centro, su Malecón -donde fue recibida con mariachi- y la Zona Romántica, a lo largo del episodio aparecieron importantes socios comerciales del destino como el lujoso hotel Casa Velas un recorrido gastronómico con Vallarta Food Tours, en el que pudo disfrutar de la cocina tradicional de La Tia Naña, tacos en El Caribonito y un postre típico en los Churros de Julio; cruzó el impresionante puente colgante vehicular de Canopy River; fue llevada a Los Arcos de Mismaloya por México Real Tours; degustó la raicilla de Hacienda el Divisadero y se deleitó con los manjares de los restaurantes Mar y Vino y Café des Artistes.

Los espectadores de CBS también tuvieron la primicia de la nueva campaña publicitaria de Puerto Vallarta *Pacific & Wild*, que promueve ambas caras del destino: la relajación absoluta y aventuras extremas que se pueden encontrar en este multifacético puerto del Pacífico mexicano





Mamá es

# La lista

**ACEITE**  
Vegetal Comestible  
**Ley®**  
de 800 ml

líevate **2x \$52.50**

**ATÚN**  
En agua o aceite  
**Mazatún®**  
de 130g

líevate **2x \$29.50**

**HARMONTEC**  
Smart TV  
HD

32"

Google TV

líevate **2x \$2,590.00**

**PLAYERAS ESCOLARES**  
**Optima®**  
Para Niñas y Niños

Pieza Desde **\$79.90**

**SANDÍA**  
Rayada kilo

a sólo **\$9.75**

**MANGO**  
Kent Kilo

a sólo **\$8.90**

**FOCOS Y LAMPARAS LED**  
Todas las Marcas Depto. de Variedades

al **2x1**

**LINEA ESCOLAR**  
BIC® (Exc. Artículos de Botadero)

Con un **30%** de descuento

## Frutas y Verduras

<b>PAPA Blanca</b> kilo \$39.75	<b>LIMÓN</b> Pera sin semilla kilo \$32.90	<b>PAPAYA</b> Maradol kilo \$34.90	<b>LECHUGA</b> Romana pieza \$27.90
<b>PEPINO</b> Criollo Pickle kilo \$24.90	<b>CHILE</b> Jalapeño kilo \$35.90	<b>MELÓN</b> China kilo \$19.75	<b>CEBOLLA</b> Blanca kilo \$29.90
<b>TUNA</b> Blanca kilo \$22.90	<b>REPOLLO</b> Kilo \$25.90	<b>JÍCAMA</b> Kilo \$28.90	<b>DURAZNO</b> Rojo kilo \$69.90

## Salchichonería y Lácteos

<b>JAMÓN</b> Tradicional de pavo Chimex® kilo \$83.90	<b>POSTRES</b> Refrigerados 3x2 \$3.20	<b>YOGHURT</b> Griego Sólido y Líquido (Excepto Fage®, Chobani® y One!) \$3.20	<b>YOGHURT</b> Batido con frutas y natural Yoplait® pieza de 1 kilo \$39.90
<b>JAMÓN</b> Cocido Chimex® pieza de 396g \$29.90	<b>KIR</b> Para asar Kir® pieza de 800g \$63.90	<b>QUESO</b> Chihuahua Ley® pieza de 400g \$75.90	<b>YOGHURT</b> Para beber DANONE® pieza de 11.90
<b>JAMÓN</b> Virginia de Pavo FUD® kilo \$51.90	<b>KIR</b> De Pavo Kir® pieza de 1 kilo \$67.90	<b>HELADO</b> IMPERIAL® pieza de 4.73L \$139.90	<b>PAPA</b> Corte Delgado Oma's® Haus® pieza de 450g \$39.50

## Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

<b>DIEZHILO</b> De Res Sin Hueso kilo \$169.90	<b>MILANESA</b> De Pechuga a granel kilo \$123.90	<b>PIERNA</b> De Puerco Sin Hueso kilo \$89.90	<b>FILETE</b> De tilapia grande kilo \$94.50
<b>CHAMBARETE</b> De Res kilo \$119.50	<b>POLLO</b> Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo \$58.90	<b>CARNE</b> De puerco para asar kilo \$121.90	<b>CAMARÓN</b> Chico Sin Cabeza kilo \$178.90
<b>CARNE MOLIDA</b> De Res picada kilo \$78.50	<b>CARNE</b> Para asar kilo \$156.90	<b>MENUDO</b> De res kilo \$79.90	Todos los <b>MUFFIN</b> Del Depto. de Panadería <b>3x2</b>

## Comida y Alimentos

<b>ACEITE</b> Vegetal Comestible LUCERO® de 800ml \$253.90	<b>ATÚN</b> En agua o en aceite DOLORES® de 130g \$2:39.90
<b>MAYONESA</b> REAL 16 oz Best Foods® de 473ml \$61.50	<b>MEDIA CREMA</b> UHT Nestlé® de 190g \$14.90
<b>SALSA</b> De Chile fresco EL PATO® de 225g \$12.90	<b>LECHE</b> Evaporada Clavel® de 390g \$18.90
<b>MANTECA</b> Vegetal Primor® de 1 kilo \$59.90	<b>PURE</b> De tomate condimentado Pouch Val Vita® de 200g \$3:21.90
<b>HARINA</b> De Maíz Minsa® de 1kg \$18.50	<b>SALSA</b> picante tradicional La Guacamaya® de 365ml \$13.90

## Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

<b>PAÑAL</b> Suavelastic® Flex Grande con 38oz o 46oz Paquete a solo \$149.00	<b>PAÑAL</b> Kiddies® Ultra Grande con 40 piezas Paquete a solo \$165.00
<b>PAÑAL</b> Suavelastic® Flex Jumbo con 38oz o 46oz Paquete a solo \$159.00	<b>PAÑAL</b> Kiddies® Jumbo con 40 piezas Paquete a solo \$175.00
<b>PAÑAL HUGGIES®</b> UltraComfort Niño o Niña etapa 4 o 5 con 40 piezas \$349.00	<b>PAÑAL HUGGIES®</b> UltraComfort Niño o Niña etapa 3 con 40 piezas \$2:449.00
<b>PERFUMERIA</b> Ricitos De Oro® 30% de descuento	<b>TOALLITAS HÚMEDAS</b> Kleenex® Suavelastic® con 100 piezas \$2:69.90
<b>PAPEL HIGIÉNICO</b> Kleenex® Brand de 364HD con 4 piezas \$27.90	Todas las <b>ALMOHADAS</b> Del Depto. De Blancos 30% de descuento
<b>PAPEL HIGIÉNICO</b> Kleenex® Brand con 12 piezas \$89.90	<b>COLCHÓN</b> Master Atmosquitos® y Zafiro® 40% de descuento

# En la CLASE LEY

**Mochilas, Llaveros y Lapiceras**  
Escolares de todas las Marcas

Con un **30%** de descuento

Toda La Línea **ESCOLAR**  
Pelikan® y Kores®

Con un **30%** de descuento

**INSCRÍBETE Y OBTÉN UN PAQUETE ESCOLAR GRATIS**

FECHAS DE INSCRIPCIÓN: 15 de agosto

- Baja California
- Coahuila
- Guanajuato
- Baja California Sur
- Durango
- Colima
- Jalisco
- Nayarit

Inscríbete en: [www.casaley.com.mx](http://www.casaley.com.mx)

**ACEITE**  
comestible vegetal Ley®  
pieza de 473ml

**60 PUNTOS PRIVILEGIA**

**\$ 3.00**  
MENOS POR PIEZA

**TOALLA**  
de cocina  
180 hojas dobles  
Big Quality

**40 PUNTOS PRIVILEGIA**

**\$ 2.00**  
MENOS POR PIEZA

**ALIMENTO PARA PERRO**  
en lata molida  
de res Pedigree®  
de 375g

**60 PUNTOS PRIVILEGIA**

**\$ 3.00**  
MENOS POR PIEZA

**SHAMPOO**  
O Acondicionador  
PANTENE®  
Pieza de 200ml

**100 PUNTOS PRIVILEGIA**

**\$ 5.00**  
MENOS POR PIEZA

**GEL**  
xiomara® Profesional  
Styling  
Pieza de 250g

**100 PUNTOS PRIVILEGIA**

**\$ 5.00**  
MENOS POR PIEZA

**JAMÓN** Americano  
de Pavo KIR®  
Paquete de 180g

**80 PUNTOS PRIVILEGIA**

**\$ 4.00**  
MENOS POR PAQUETE

Acumule puntos Extra y obtenga Beneficios. ¡Paga con tus puntos parte de tu mandado de todos los días!

**Más**

**PASTA** Para sopa La MODERNA®  
de 200g fideo 2, fideo codito 2, fideo codito 2  
Pieza de 100g **\$ 8.00**

**CONSUME** De pollo Knorr® caja con 24 cubos  
Pieza de 500g **\$ 56.90**

**MALES** Kellogg®  
FROOPS® de 450g  
Froot Loops® de 380g  
Pieza de 120g **\$ 2.120.00**

**CEREALES** Cheerios®  
Nestlé® Miel  
Cerebras o Manzana  
Canela 400g  
Pieza de 110g **\$ 2.110.00**

**MADOR** Líquido Nescafé®  
de 530g Avellana o Vanilla  
Pieza de 70g **\$ 2.170.00**

**Café** Soluble NESCAFÉ®  
Dolca® de 260g  
Pieza de 107g **\$ 107.90**

**MEDIA CREMA** LALA®  
de 250ml  
Pieza de 27g **\$ 2.27.00**

**LECHE** SAN MARCOS®  
Entera o Light de 1L  
Pieza de 24g **\$ 24.50**

**HARINA** Para Hot Cakes Nacional Games®  
de 700g  
Pieza de 34g **\$ 34.90**

**CHOCOLATE** Nesquik®  
Chocolate en polvo lata de 400g  
Pieza de 47g **\$ 47.90**

**suavizante** Suavitel® de 3L  
Aroma Sabón Primavera o Sol  
Pieza de 86g **\$ 86.90**

**BLANQUEADOR** Líquido Regular Coralex®  
de 900ml  
Pieza de 16g **\$ 16.90**

**DETERGENTE** Líquido Revitalcor Ariel®  
de 5L  
Pieza de 189g **\$ 189.90**

**DETERGENTE** Líquido Para Trastes Axion®  
Limon de 900ml  
Pieza de 39g **\$ 39.90**

**LIMPIADOR** Múltiplos de Píno PINOL® de 5L  
Pieza de 23g **\$ 23.90**

**CAJA** Organizadora Transparente REDSTONE®  
de 49L  
Pieza de 169g **\$ 169.90**

**CESTO** De Plástico para Basura con Tapa de 70L Kartell®  
Pieza de 149g **\$ 149.90**

**Todo Para Tu Fiesta**

**BOTANA Sabritas®**  
Cheetos® Tortitos Familiar de 240g, Doritos® Nacho de 230g, Ruffles® con Sal o de 189g  
Pieza de 94g **\$ 2.194.00**

**AGUA** Be Light® de 1.5 L Jamaica, Limón, Naranja o Toranja  
Pieza de 3.47g **\$ 3.47.00**

**BEBIDA** Powerade® de 1.5 L Frutas, Lima Limón o Moras  
Pieza de 2.46g **\$ 2.46.00**

**JUGO** del Valle® Botellín de 237 ml Durazno, Mango o Manzana  
Pieza de 4.24g **\$ 4.24.00**

**GALLETAS** Marías Games® de 510g  
Pieza de 44g **\$ 44.90**

**GALLETAS** de AVENA QUAKER® de 240g chocolate, Frutos Rojos o de Manzana y Canela  
Pieza de 39g **\$ 39.90**

**GALLETAS** Miel Games® de 240g  
Pieza de 39g **\$ 39.90**

**WHISKY** BUCHANAN'S® DELUXE® 12 AÑOS de 750ml  
Pieza de 739g **\$ 739.00**

**WHISKY** JOHNNIE WALKER® Eliqueta Negra de 750ml  
Pieza de 889g **\$ 889.00**

**WHISKY** JOHNNIE WALKER® Eliqueta Roja de 700ml  
Pieza de 311g **\$ 311.90**

**ABSOLUT®** VODKA Regular y Sabores de 750 ml  
Pieza de 350g **\$ 350.00**

**BEBIDAS** Preparadas COOLERS  
Pieza de 3x2 **\$ 3x2**

**VINOS** Variedad de VINOS DE MESA  
Pieza de 3x2 **\$ 3x2**

**Higiene y Belleza**

**SHAMPOO** O Acondicionador PANTENE®  
de 400ml o SHAMPOO Head & Shoulders®  
de 375ml  
Pieza de 115g **\$ 2.115.00**

**DESODORANTES** En Aerosol Old Spice® de 93g y 96g o Secret® o Gillette®  
de 93g  
Pieza de 49g **\$ 49.90**

**SHAMPOO** O Acondicionador sedal®  
Pieza de 620ml  
Pieza de 105g **\$ 2.105.00**

**DESODORANTE** En Aerosol NIVEA®  
Pieza de 150ml  
Pieza de 90g **\$ 2.090.00**

**SHAMPOO** O Acond. SAVILE® de 700ml  
Excepto Paquetes de Leche de Coco, Almendra o Anticaspa  
Pieza de 77g **\$ 2.077.00**

**BLOQUEADORES** Y BRONCEADORES NIVEA® SUN  
Pieza de 20g **\$ 20.00**

**TINTE** KOLESTON®  
excepto Paquetes de Recipiente de Raíz  
Pieza de 94g **\$ 2.094.00**

**CREMA** Corporal NIVEA®  
Básica  
Pieza de 125g **\$ 2.125.00**

**PANTIPROTECTORES** Kotex®  
Diario Largo o Regular de 44 pz o Maxi de 80 pz  
Pieza de 3x2 **\$ 3x2**

**CREMA DENTAL** Colgate®  
Triple Acción o NUEVA SUN  
Pieza de 33g **\$ 33.50**

**JABÓN** DE TADADOR en Barra Dove®  
Exfoliante o Leche de Coco de 135g  
Pieza de 60g **\$ 2.060.00**

**TODOS LOS COSMÉTICOS** MAYBELLINE®  
Pieza de 30g **\$ 30.00**

**TREATAMIENTOS** FACIALES EXPRESS ACLARA de GARNIER®  
Pieza de 25g **\$ 25.00**

**Mercancías Generales**

**PANTALLA** HARMONTEC® Smart TV 4K de 55" Para a 40" de 55" Máximo 2 Piezas por cliente  
Pieza de 3.890g **\$ 3.890.00**

**PANTALLA** HARMONTEC® Smart TV 4K de 55" Para a 40" de 55" Máximo 2 Piezas por cliente  
Pieza de 6.290g **\$ 6.290.00**

**PANTALLA** SAMSUNG® Smart TV 4K de 55" Para a 40" de 55" Máximo 2 Piezas por cliente  
Pieza de 7.990g **\$ 7.990.00**

**MESA** Blanca de 1.80 Mts.  
Pieza de 849g **\$ 849.00**

**SILLA** Plegable Acoplada Red Dot® de 16" Pieza de 299g **\$ 299.00**

**VENTILADOR** Mytek® de Pedestal Pieza de 399g **\$ 399.00**

**ESPEJOS** DECORATIVOS Del Depto. de Regalos. Pieza de 40g **\$ 40.00**

**CARTERAS** Para Dama Del Depto. de Regalos. Pieza de 99g **\$ 99.00**

**SARTENES Y OLLAS** Gibson® (Excepto Privilegia) Pieza de 40g **\$ 40.00**

**TODA LA LINEA ESCOLAR Maped®**  
Pieza de 20g **\$ 20.00**

**ACEITES, ADITIVOS Y ANTICONGELANTES** SUIKAR STAT® PI/AUTO (Exc. HIDAYO AKI) Pieza de 30g **\$ 30.00**

**MACETA** Viena Kartell® de 16", 20" y 24" Terracota y Chocolate Pieza de 54g **\$ 54.90**

**LOZA** Suelta de Cerámica, Porcelana y Melamina Gibson® (Excepto Decorado) Pieza de 40g **\$ 40.00**

**TRAJES** DE BAÑO Para toda la Familia Pieza de 50g **\$ 50.00**

**SHORT Y SHORT FALDA** Escolar para Niños y Niñas Pieza de 129g **\$ 129.90**

**PANTALONES Y BERMUDAS** Escolares para Niños Pieza de 99g **\$ 99.90**

**PROPIA INTERIOR** Hanes® Para Damas y Niñas Pieza de 30g **\$ 30.00**

**FAJAS** Escolares para Niñas Pieza de 89g **\$ 89.90**

**BATA** De Laboratorio Para Dama Pieza de 199g **\$ 199.90**

**GARRAFÓN** De plástico Sin Ase de 19L Pieza de 99g **\$ 99.90**

**SARTENES Y UTENSILIOS** DE COCINA EKO® Pieza de 30g **\$ 30.00**

**VENTA A CLIENTES. LOS DESCUENTOS SOLO APLICAN EN EL PRECIO NORMAL.** Las ilustraciones no necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación. Promociones "3x2", "2x1" y "4x3" son válidas únicamente en artículos de la misma marca y línea. PRECIOS Y OFERTAS VALIDAS DE SÁBADO 10 A LUNES 12 DE AGOSTO DE 2024. En sus Tiendas de Autoservicio Ley de esta Ciudad, EXCEPTO donde se indique y mercancía que no sea parte de su surtido.



Para continuar su evolución en Jalisco

## Requiere sindicalismo unidad e innovación: Enrique Alfaro

\* A partir de este día se oficializa una nueva institución sindical, la FESDA Croc Jalisco; el mandatario tomó protesta a su nuevo Comité Directivo

Redacción

Para continuar avanzando en los objetivos y fortalezas de la vida sindical en la entidad, es impostergable innovar y trabajar unidos en la defensa de los derechos de los trabajadores y sus familias, a través de mejores condiciones salariales, de desarrollo profesional y paz obrero-patronal, considero el Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, al tomar protesta a los integrantes del Comité Directivo de la Federación Sindical Doce de Agosto CROC Jalisco (FESDA Croc Jalisco).

El mandatario jalisciense agregó que en estos seis años de gobierno tanto, el Ejecutivo como las instituciones, sindicatos, empresas y los trabajadores de Jalisco, vivieron momentos de complejidad por la pandemia de COVID-19, en el proceso de la reactivación económica post emergencia sanitaria, los recortes presupuestales federales, y factores que, a pesar de sus impactos, no lograron frenar el crecimiento del Estado y la recuperación acelerada, sino todo lo contrario, al generar las condiciones para que se rompieran todos los records económicos, redujera pobreza extrema y generar mejores condiciones sociales para los ciudadanos.

“Sin el apoyo de ustedes, sin el apoyo de la CROC, sin el apoyo de los liderazgos que hoy están aquí presentes, jamás hubiéramos podido salir adelante, y fíjese, a seis años de distancia, con los datos del propio gobierno federal, podemos decir también con orgullo que así como crecimos en términos económicos, Jalisco redujo el doble de rápido que el resto del país la pobreza y la brecha entre quienes tienen más y quienes tienen menos, pudimos reducir mucho más rápido que el resto del país la pobreza laboral. Por eso estamos comprometidos en seguir en esa lucha más allá de las agendas de un gobierno o de un sexenio, como un principio básico de convivencia entre nosotros, porque si no logramos acortar esa brecha, este país, este Estado estaría condenado a un fracaso”, dijo el mandatario estatal.

Añadió que la FESDA CROC Jalisco, que formalmente nació este día con la toma de protesta de su consejo directivo, tendrá una gran responsabilidad en la lucha por mejorar las condiciones laborales de las trabajadoras y trabajadores de Jalisco.

“Los avances son muchos, sin duda, pero falta mucho por hacer. Lo que yo puedo decir es que, a partir del 6 de diciembre que termino con mi responsabilidad, Dios mediante esta organización tendrá una responsabilidad enorme sobre sus hombros, será un punto a atender con las demás organizaciones que han cerrado filas por el bien

de Jalisco, habrá que seguir comprometidos en trabajar de la mano con la iniciativa privada para que Jalisco siga moviendo la economía de México. Vienen oportunidades enormes, pero también retos importantes”, enfatizó el mandatario.

Arturo Morones Lomeli, secretario General de la Organización FESDA, aseguró que, desde el seno de esta nueva organización, se debe impulsar la lucha y adaptación de los agremiados y los líderes a las reformas laborales, a las demandas actuales que den vida a un nuevo sindicalismo comprometido, más que nunca, con la clase trabajadora.

“Quiero decirles que sabemos hacer muy bien las cosas, que debemos mejorar dentro del círculo pero estamos preparados, capacitados y conscientes de lo que a esto conlleva. Mi comité y su servidor nos sentimos a la altura de Jalisco y con el impulso de nuestro líder nacional, Isaías González Cuevas, y las buenas prácticas que hemos llevado en conjunto con el gobierno y los empresarios, haremos de nuestro Estado un escenario a la medida justa de los derechos de los trabajadores, por lo que esta organización reitera su apoyo y total compromiso para crear un ambiente de equilibrio y paz laboral”, afirmó Morones Lomeli.

En tanto, Isaías González Cuevas, secretario general del CEN de la CROC, reconoció que debido al trabajo realizado en la entidad por parte del Gobierno del Estado, los sectores productivos, sociales y sindicatos, Jalisco es hoy un Estado poderoso.

“Jalisco es un Estado poderoso económicamente con empleos, porque el Gobernador siempre le ha echado ganas para que haya empleos y bien remunerados. En Jalisco el salario está por encima de la media nacional y en el tema de la salud es importante decir, y que ha impulsado para que haya menos deficiencias y que la gente tenga la salud, y que eso es un asunto importante para las trabajadoras y trabajadores tengan derechos laborales estables y dignos, además decir que el gobierno de Jalisco siempre ha pendiente de la clase trabajadora, es algo que reconocemos al Gobernador, siempre será nuestro amigo nuestro aliado y es de los gobernadores que necesitamos”, aseguró el líder sindical de la CROC.



Y toda la región Costa Norte-Sierra Occidental

## Sin incremento de casos de dengue en Puerto Vallarta

\* El municipio costero continúa encabezando la lista de su región, mientras que la Zona Metropolitana de Guadalajara reporta el mayor número de contagios a nivel estatal

Meridiano/A. Quadratin

De acuerdo con los resultados de la semana epidemiológica número 31 que corresponde del 28 de julio al 3 de agosto, la región de Puerto Vallarta que corresponde a la zona Costa Norte-Sierra Occidental se mantiene con 149 casos de dengue.

En este último conteo, Puerto Vallarta encabeza la lista con 128; seguido de Talpa de Allende con 10; Cabo Corrientes 8 y Tomatlán 3, en tanto que San Sebastián del Oeste y Mascota aún no han registrado contagios.

En la entidad la Zona Metropolitana de

Guadalajara (ZMG) es la que acumula el mayor número de contagios, en tanto que a nivel Estatal registra ya mil 782 casos confirmados, de los cuales 239 se sumaron en este último conteo.

En esta última semana se sumaron 153 casos de dengue no grave, para dar un total de mil 192; en tanto que son 73 casos de dengue con signo de alarma, para dar un total de 536 y de dengue grave fueron 13 los nuevos para dar un total de 54.

Del caso de fallecimiento reportado, este fue reasignado al estado de Morelos de donde era originaria la persona.



Para rehabilitar 63 núcleos agrarios este año

## Mantiene SADER Jalisco apoyo a ejidatarios

\* De 2019 a la fecha, se han destinado casi 90 millones de pesos para dignificar 348 casas ejidales

Redacción

Bajo la consigna de potenciar el desarrollo comunitario en las poblaciones rurales del territorio estatal, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER Jalisco) se ha enfocado en la dignificación de obras en beneficio de la colectividad, de ahí que de 2019 a la fecha se han destinado casi 90 millones de pesos para la rehabilitación y equipamiento de 348 núcleos agrarios a través del programa de Remodelación y Equipamiento de centros de capacitaciones ejidales.

“Este es uno de los programas de la Secretaría de Agricultura que nos ha ayudado mucho para fortalecer a nuestros productores los ejidos que se constituyeron hace ya muchísimos años y que también durante muchísimos años han estado en abandono”, advirtió Ana Lucía Camacho, titular de la SADER Jalisco, durante la firma de convenios de 29 representantes ejidatarios de un total de 63 que serán apoyados este año con una bolsa de 15 millones de pesos.

La funcionaria estatal reconoció la importancia de estos espacios que cumplen varios objetivos, ya sea como sitios para celebrar reuniones; aulas para capacitar a los ejidatarios; bodegas para resguardar los insumos de sus plantaciones, e incluso como puntos de encuentro del resto de los habitantes de la localidad.

“Este tipo de apoyos, particularmente de casas ejidales, no es sólo para una persona y tampoco es únicamente para los productores, son trabajos que nos permiten ayudar a acercar a la comunidad, a construir comunidad. A veces entregamos apoyos pequeños que se suman al esfuerzo de otras familias que también tienen interés y esto se multiplica”, añadió Camacho.



Raúl Roberto Ruedas Barajas, del ejido Guadalupe de Lerma, municipio de La Barca, agradeció al gobernador Enrique Alfaro por la creación de este programa con el que se podrá rescatar su casa ejidal, con la rehabilitación de una bodega y la construcción de un cerco perimetral.

Por su parte, Everardo Rivera Rico, del ejido Ipazoltic en San Martín de Hidalgo, comentó que en su caso se enfocarán en el equipamiento de la casa ejidal, ya que opera también como escuela, lo que supone un beneficio no solo para los 236 miembros del ejido, sino para otros productores que acuden a este espacio.

“Vamos a equiparla con mobiliario y equipo de sonido, porque el ejido está comprendido como un ejido escuela, entonces ahí es un centro de capacitación para las personas. Actualmente están capacitándose personas para hacer abono orgánico, insecticidas orgánicos. Entonces si nos hace falta el equipo para que se puedan hacer mesas de trabajo y que puedan trabajar nuestros compañeros ejidatarios”, detalló.

EL DATO

Este programa se vincula con el de Capacitación y extensiónismo rural, para que las capacitaciones se realicen por técnicos especializados en las distintas cadenas productivas



### EVITEMOS LA PROPAGACIÓN DEL DENGUE

Los criaderos pueden ser:

CUBETAS/BOTES



DESAGÜE/CANALES



CISTERNAS SIN TAPA



BASURA



LLANTAS



ALBERCAS





Con múltiples obras

## Renuevan la localidad de Las Lomas

\* El proyecto que tuvo una inversión de más de 5 millones de pesos del recurso municipal, beneficiará a 140 habitantes que hoy podrán disfrutar de una renovada Unidad Deportiva, entre otras obras

### Redacción

La mañana de este jueves, la localidad de Las Lomas, en Bahía de Banderas, se vio beneficiada con la entrega de un domo terminado en la Unidad Deportiva, así como, dos baños adicionales en la misma; acondicionamiento de la cancha de usos múltiples con pintura antiderrapante tipo tartán; además del empedrado en la calle de ingreso al poblado.

Esta obra que fue supervisada por el arquitecto Alejandro Maximiliano Galicia Delgado,

será del aprovechamiento de un aproximado de 140 habitantes, y tuvo una inversión de 5 millones 860 mil pesos del recurso municipal. Así lo informó el director de Obras Públicas, David Dávalos.

En un emotivo discurso la alcaldesa Lía Saraí Castro Díaz de León, compartió con los habitantes de Las Lomas, la importancia que esta localidad tiene para ella, ya que, sus hijos crecerán ahí, pues estuvieron al cuidado de una mujer trabajadora, habitante del lugar; y es por ello que conoce perfectamente las necesidades de dicha comunidad.

\* Tal vez para muchos lugares signifique solamente un domo o una cancha, pero es una oportunidad de esparcimiento para este bello poblado, para esta bella gente, que en su

mayoría trabaja entre Sayulita, San Pancho, y Lo de Marcos, venir a dignificar de esta forma a todos los pequeños, a todas las familias, a todas las amas de casa, a todas estas mujeres, que tengan un lugar donde convivir con sus hijos, que tengan una calle digna, que tengan un lugar para venir a pasar los fines de semana, eso me llena de orgullo", indicó la presidenta.

Antes de cortar el listón para inaugurar de manera oficial el domo, al igual que las obras complementarias, Lía Castro pidió a la próxima administración que continúe atendiendo las necesidades de la localidad, puesto que en ella vive gente trabajadora que contribuye al crecimiento de Bahía de Banderas, y por ende también merecen gozar de los beneficios.

"De verdad invito al gobierno entrante que no descuide este bello poblado, que venga y les de todo el apoyo que requiere, que volteen a ver los lugares donde radica nuestra fuerza laboral, porque si bahía de Banderas hoy está en el pico de lanza a nivel nacional, es gracias a personas como las que radican aquí, a esa gente que va y entrega el alma todos los días en su trabajo". Concluyó la alcaldesa.

Al terminar el evento, Lía Castro hizo entrega de despensas a las familias asistentes, y se comprometió a brindarles apoyo cuando estas lo requieran.



En su séptimo aniversario

## Se suma Bahía a celebración del Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano

\* La presidenta municipal Lía Castro Díaz de León formó parte del arranque de esta celebración que se realizará en dos sedes, el Centro Universitario de la Costa en Puerto Vallarta y la Universidad Tecnológica de Bahía de Banderas

### Redacción

La presidenta municipal de Bahía de Banderas, Lía Castro Díaz de León, estuvo presente en la apertura de la celebración por el séptimo aniversario del Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano.

Este festejo que dio arranque en el Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, en Puerto Vallarta, tiene también como sede Bahía de Banderas, por lo que los trabajos se llevarán a cabo de igual manera en las

instalaciones de la Universidad Tecnológica de Bahía de Banderas, ubicada en Nuevo Nayarit.

La alcaldesa señaló sentirse muy honrada por haber sido convocada a este tipo de actividades.

"Como representante de uno de los municipios más prósperos, no sólo de Nayarit sino de todo el país, me siento muy afortunada de contar con este tipo de eventos que le dan una proyección a nuestro destino, así que bienvenidos sean todos a Bahía de Banderas que es su casa", puntualizó Lía Castro Díaz de León.



En San José del Valle

## Entrega Lía Castro nueva calle Manuel Altamirano

\* La obra se realizó en tiempo y tuvo un costo de casi 12 millones de pesos, los cuales se obtuvieron con recursos 100% municipales



### Redacción

La alcaldesa de Bahía de Banderas, Lía Castro Díaz de León, hizo entrega este viernes de la nueva calle Ignacio Manuel Altamirano, ubicada en la localidad de San José del Valle.

Esta obra, cuyo costo es de casi 12 millones de pesos y su longitud en metros lineales abarca poco menos de kilómetro y medio, fue realizada en concreto hidráulico y se localiza entre las calles 12 de octubre y José Ponce.

Lía Castro Díaz de León mencionó que esta obra es de suma importancia, no sólo para los vecinos de San José, sino también para gran parte de la población de Bahía de Banderas, pues permite el desahogo de varias avenidas.

"El dinero no necesita calentarse en las arcas municipales, sino que hay que emplearlo

en las necesidades inmediatas de la población", aseveró la presidenta de Bahía de Banderas, quien en esta entrega estuvo acompañada por regidores y varios directores del XI Ayuntamiento de Bahía de Banderas.



SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

## Y TÚ ¿YA SABES QUE HACER ANTE LA LLEGADA DE LLUVIAS?

### Sigue algunas de las siguientes recomendaciones:

- Despeja e impermeabiliza la azotea de tu hogar.
- No tires basura en las calles, laderas, cauces de ríos o presas.
- Despeja coladeras y el desagüe de tu casa.
- Podar tus árboles con dimensiones excedentes para evitar cualquier accidente.

Finalmente, se le hace un atento llamado a la comunidad para hacer uso del número de emergencia 911, si se presenta algún hecho de riesgo.

Ante cualquier situación de emergencia, utiliza el 911.



Logró sexto lugar en keirin femenil

# Hace historia Daniela Gaxiola en París 2024

\* Se convirtió en la primera pedalista mexicana y latinoamericana en clasificar a una final olímpica; Ricardo Peña cerró en el lugar 21 del ómnium

Redacción

edición.

La seleccionada nacional Luz Daniela Gaxiola González consiguió este jueves un histórico sexto lugar en la prueba keirin femenil en ciclismo de pista durante los Juegos Olímpicos París 2024, resultado que por primera vez se da para una pedalista nacional y latinoamericana en esta prueba desde que debutó en la edición de Londres 2012.

Elise Andrews de Nueva Zelanda se llevó la medalla de oro al superar su resultado de Tokyo 2020 cuando ganó plata, así como también el segundo lugar en la velocidad por equipos femenil en esta

La neozelandesa fue seguida por Hetty van de Wouw de Países Bajos, plata y el bronce para la británica Emma Finucane medallista de oro en velocidad por equipos, mientras que su compatriota Katy Marchant y la alemana Emma Hinze cerraron en cuarto y quinto lugar, respectivamente.

Por su parte, el mexicano Ricardo Peña Salas finalizó en el lugar 21 de la prueba ómnium varonil, mientras que el francés Benjamin Thomas ganó el oro olímpico en casa con 164 puntos, seguido por el portugués Iuri Leïtao con 153 unidades y el belga Fabio van den Bossche con 131 puntos.



Catorceavo medallista mexicano de boxeo olímpico

# Di todo de mí en el ring, puse el corazón y el alma: Marco Verde

\* El boxeador conquistó la medalla de plata en la final de los 71 kg y significó un segundo lugar olímpico para México en esta disciplina después de 40 años

Redacción

El mítico estadio Roland Garros vibró con la penúltima jornada del boxeo en París 2024, donde Marco Alonso Verde Álvarez, se alzó este viernes con la medalla de plata en la categoría de los 71 kilogramos en los Juegos Olímpicos.

El mazatleco le dio a México su quinto metal en esta justa, el tercero de plata, tras ser superado en la final por el uzbeko Asadkhuja Muydinkhujaev por decisión unánime.

"No me voy con mal sabor de boca al final, él ganó y respeto eso. No pude llevarme la de oro, cerrar en primer lugar con los títulos en Centroamericanos y en Panamericanos, aquí no se pudo, pero me voy contento", dijo tras la pelea.

"Di todo de mí en el ring, al final las cosas no se dieron, pero puse el corazón y el alma", agregó el boxeador, que en París 2024 concretó su primera experiencia en el magno evento deportivo.

La plata de Marco Verde no sólo significó traer de vuelta el boxeo mexicano al podio olímpico tras Río 2016, sino también cortar la racha de 40 años desde la última vez que se logró un segundo lugar en esta disciplina cuando lo consiguió Héctor López en Los Ángeles 1984.

"Estas lágrimas son de todo, felicidad, tristeza por no haber logrado el oro. Espero que toda la gente se haya paralizado, aunque fuera 15 minutos para verme", aseguró el ahora subcampeón olímpico.



## REGRESO A CLASES



Álica\*

Valora tu Vida

Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.



322 211 0221

A Vallarta en menos de 3 hrs. por la nueva autopista

Tiempos	
Bucerías	2:45 hrs.
Nuevo Vallarta	2:55 hrs.
Puerto Vallarta	3:10 hrs.



33 3111 8770 33 1526 6794

www.vallartaplus.com



Descarga la app.

\*Tiempos tomados de Terminal Zapopan a Vallarta \*Tiempos mostrados están sujetos a condiciones de tráfico y clima.